

Los Niños de Dios, exégetas con vertientes sexuales

Decisión: en estos días deberá adoptarse en el plano judicial, en torno del caso de los Niños de Dios. Una voluminosa investigación.

LA PLATA. - De acuerdo con los plazos judiciales, se considera inminente el fallo de la Cámara federal de Apelaciones de San Martín respecto del proceso que sigue en esta instancia, contra 21 miembros de lo que en principio se denominó la secta de los Niños de Dios.

Cabe recordar, que el juez federal de San Isidro Roberto José Marquevich había dispuesto las prisiones preventivas de los miembros de ese grupo por haberlos considerado culpables de los delitos de corrupción de menores, reducción a la servidumbre, privación ilegítima de la libertad e infracción a la ley de Discriminación Racial y Religiosa.

Voluminosa investigación

Como mínimo puede calificarse de voluminosa, la investigación que están llevando a efecto los efectivos especializados de la Policía de la Provincia de Buenos Aires.

En oportunidad de los procedimientos cumplidos el primero de septiembre en ocho hogares del grupo, se secuestraron probanzas en seis de ellos.

Los investigadores se han topado con un inconveniente práctico elemental: no tienen tiempo de leer y clasificar la gran cantidad de material recogido, aunque en términos generales se ha llegado a establecer criterios sólidos respecto de las actividades del grupo, cuyos integrantes vivían en hogares cerrados, con una estricta organización vertical.

Lo que se cuestiona fundamentalmente, en principio, es lo que tiene que ver con una supuesta manipulación de los niños, a los que la organización tenía clasificados por edades, a los efectos de



Facsimil de una obra didáctica

una división en los métodos de instrucción.

Se ha llegado a la conclusión, tras el análisis de ese profuso material (impresos, posters, publicaciones generales breves, cartas varias sobre temáticas diferentes y folletos de difusión y libros) que el punto de partida de la formación de los niños, desde temprana edad, ha tenido que ver con la sexualidad.

Las prácticas tienen una cobertura religiosa, como lo ponen en evidencia las probanzas recogidas, en las que pueden observarse publicaciones diversas con citas bíblicas. La cuestión que se pone de relieve es la interpretación que se hace de ellas.

"El pan de cada día" es una de las publicaciones de adoctrinamiento. Indefectiblemente acuden a la referencia sexual: "Dios nos creó -se dice en el tomo 9- fue él quien creó el apetito sexual. El no se avergonzó de ello... es ridículo y estúpido que armen tanta polémica sobre la cuestión sexual; y todos esos otros cuentos sobre el incesto y demás son puras exageraciones. ¿Por qué se avergüenzan de ello los *iglesieros* si es creación de Dios?"

Algo de historia

El dirigente máximo de esta organización, que de vivir actualmente tendría alrededor de 75 años, es David Brant Berg, luego Moses David y, finalmente, Mo. La organización tiene su origen en Suecia. Mo viviría en los Estados

Venid
en pos de Mí,
y os haré
pescadores
de hombres.
Mateo 4:19

Unidos con su concubina María, quien detentaría actualmente, en caso de haber fallecido aquél, parte del poder, que sería compartido por otro hombre conocido como Peter, que sería también concubino de María, que es ciega.

De acuerdo con los antecedentes recogidos en la investigación, la organización adoptó con el tiempo diferentes denominaciones, en atención a determinadas situaciones. Durante años se presentó ante la sociedad usando carnets que identificaban a sus integrantes como "Children of God".

De los secuestros en los hogares allanados se desprende que la organización adoptó indistintamente, en estos últimos tiempos, las siguientes denominaciones: Amor en Acción, Cambia el Mundo, Canciones de Vida, Centro Educativo San Martín, Centro Horizontes Nuevos, Centro Misionero Nuevo Amanecer, Ciudad de Buenos Aires, Corazones Alegres, Club de la Luz y otros muchos de similares contenidos conceptuales.

Lo que pretenden demostrar los investigadores es que esta cobertura, en materia de denominaciones; no tiene sentido lógico de tratarse este grupo de una organización con fines cristalinis. La idea que se pretende dar es que la búsqueda fundamental es el poder, tal como de alguna forma puede apreciarse, a través de las pruebas, que pretendieron hacerlo integrantes de otra rama de la organización, en Filipinas, en detrimento de Corazón Aquino.

Héctor Manuel Delfino